
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

力のないことを痛感してさらに勉強をするようになったきっ 

かけを軽井沢クラブの活動が作ったのだと思います。軽 

井沢クラブのグアムとの交流はメンバーの時間とお金は 

大変だと思いますが、このように活動が結果を出してい

ることに感銘を受けました。 

今日は飯綱山の草刈りです。現地を見てきましたがや

りがいがありそうです。よろしくお願いいたします。 

 

【幹事報告】 黒澤 明男 幹事 

１．伊藤雅基ガバナーより「元ＲＩ会長ゲイリーC．K ホァン

管理委員長と懇談の集い」 

  日時 7 月 25 日（木）東京 7 月 27 日（土）神戸 

２．例会変更 

   上田西ＲＣ 7 月 18 日（木）    定刻受付なし 

           7 月 25 日（木）    定刻受付あり 

           8 月 15 日（木）    定刻受付なし 

           8 月 29 日（木）    定刻受付なし 

・6 月 25 日（火）プログラム「年度を顧みて」会長・副会長・

幹事・各委員長の皆様は 

 原稿をご用意のうえご出席お願い致します。 

≪本日の配布物≫ 

週報 1459・1460 号、理事会報告、2019～2020 年度上

半期会費納入お願い、2019～2020 年度上半期プログ

ラム予定表、2019 年度規定審議会報告ナー月信 4・5

月号、入会候補者お伺い 

◆出席報告   朝倉 俊次 委員 

会員数 ２１名  出席義務者 ２１名  免除者 ０名     

本 日         出 席   １７名 

            事前 MU   １名  ８０．９５％ 

前々回（6/4）    ＭＵ     ０名  ８０．９５％ 

 

◆ラッキー賞     

 ＮＯ．１６   青松 英和 君 

 

 

◆点鐘 橋詰 希望 会長 

◆SAA 鴨下 直哉 委員 

◆ｿﾝｸﾞ それでこそロータリー 

 

【会長挨拶】  橋詰 希望 会長 

まずは大阪吹田市の交番襲撃で拳銃が奪われた事件

で、すぐに犯人が捕まったことにホッとしました。大阪Ｇ２０

出席の要人目当てかと思い、何かあれば安全な日本神話

が崩れてしまうという思いでした。改めて日本の警察は非

常に優秀だと思いました。そして襲われた警察官の命が助

かるよう祈っています。 

14 日の金曜日、小池ガバナー補佐主催の新旧合同会

長幹事会が佐久グランドホテルであり、黒澤幹事と出席し

てまいりました。各クラブの長期計画などの話もあり活発

な活動をしているなと感じました。１日おいて日曜日には小

諸青年会議所の認証 55 周年の記念式典とパーティがあり

出席してまいりました。多数のＯＢやご来賓として我がクラ

ブの掛川商工会議所会頭、山岸県議、小泉小諸市長も出

席されていました。元気な若い姿をうらやましく見てきまし

た。 

小池ガバナー補佐は土曜日も松本で会員増強会議のた

め、前田次期会長と一緒だったそうです。 

軽井沢ロータリークラブはグアムのロータリークラブと姉

妹提携していて、毎年行ったり来たりの交流をしています。

昨日の信濃毎日新聞の記事を見られた方も多いと思いま

すが、軽井沢高校 2 年の小川揚世君が軽井沢で開かれた

Ｇ２０エネルギー・環境関係閣僚会議で、会合参加者に道

案内などをするボランティアに挑戦したそうです。中学から

英語の勉強をしてきたが軽井沢クラブの派遣事業で、グア

ムに滞在したとき現地の高校生と思うように会話ができな

かったと悔しい思いをし、帰国後英語学習にさらに力を入

れ、軽井沢ガイドサービスで長期インターンシップを始めた

という記事です。 

１人の高校生が世界に飛び出したいのに、自分の英語 

 

 

 

 

◆会 長 / 橋詰 希望     ◆副  会  長 / 前田 博志 

◆幹 事 / 黒澤 明男    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 新井 粒太 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１４６１  令和元年６月１８日 
 

2018～2019 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



◆ニコＢＯＸ   加藤 輝男 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

  

【本日のプログラム】   『飯綱山公園草刈り』  奉仕プロジェクト委員会    

  

   

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青松 英和君 

本日の草刈り奉仕、欠席させていただ

きます。ラッキー賞ありがとうございまし

た。 

中河 邦忠君 草刈り欠席のお詫びに 

次 週 のプログラム：  

６月 ２５日  

「年 度 を顧 みて」会 長 ・副 会 長 ・ 

幹 事 ・各 委 員 長 」  

次々週のプログラム：  

７月 ２日   

 「新 役 員 の方 針 抱 負 」 

     会 長 ・副 会 長 ・幹 事 」 

前田 博志君 今日はよろしく！ 

新藤 修一君 
草刈りお休みさせていただきます。申し

訳ございません。 

両川 博之君 草刈り休みます。申し訳ありません。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 


